



Más de un millón viajeros y más de 8.400 operaciones en enero

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol inicia el año con un 2,9% más de pasajeros que en 2019

- El número de viajeros de vuelos internacionales se incrementó un 2%, manteniendo a Reino Unido a la cabeza con 254.341 usuarios (+3,5%)
- También el mercado doméstico arrojó crecimientos del 2,6% de pasajeros entre ciudades españolas

12 de febrero de 2020

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha iniciado el año con crecimientos en viajeros. Más de un millón de pasajeros (1.042.347, concretamente) transitó por la infraestructura malagueña el pasado enero, lo que supone un 2,9% más de usuarios que en el mismo mes de 2019.

El grueso de estos pasajeros contabilizados el mes pasado se trasladó en conexiones comerciales, hasta superar el millón (1.033.096, en términos absolutos). De ellos, la inmensa mayoría (829.172) viajó en vuelos internacionales, lo que arroja un crecimiento del 2% respecto a enero de 2019.

Los 203.924 viajeros restantes se desplazaron entre ciudades españolas, lo que contribuyó a subir un 2,6% los registros de pasajeros en el mercado nacional.

Reino Unido se mantuvo a la cabeza como el principal destino de la infraestructura malagueña, con 254.341 viajeros registrados en conexiones con este país (+3,5%), seguido del tráfico con aeropuertos españoles. Alemania (78.500 pasajeros) y Holanda (63.931 usuarios) completan el catálogo de los mercados más activos el pasado enero.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registró 8.432 movimientos de aeronaves (-1,1%).

El primer domingo del año, el día punta

El 5 de enero se experimentó la jornada de mayor intensidad en las instalaciones aeroportuarias malagueñas. El primer domingo del año coincidieron la punta de operaciones y la mayor afluencia de pasajeros de todo el mes. Concretamente, ese día 49.062 viajeros transitaron por el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, que gestionó 371 aterrizajes y despegues.